
CONSIGLIO COMUNALE
                                                                            
     L'anno 2010 addì 8 del mese di luglio, presso la sala consiliare, alle 
ore 20,30, si è riunito il Consiglio Comunale, in 1^ convocazione, adu-
nanza ordinaria pubblica, per trattare gli affari iscritti all'ordine del gior-
no.
     All'inizio della trattazione dell'argomento in oggetto, risultano pre-
senti  il  Sindaco ed i  Consiglieri:  Enrico Minelli,  Rosauro Solazzi,  Pier 
Luigi Zanella, Guido Signorini, Paolo Santurro, Cecilia Beconcini, Paolo 
Frezzi, Antonio Angeli, Mirko Briziarelli, Giulia Ulivi, Angelo Antonio 
Falmi, Lorenzo Cappelletti, Alberto Briccolani, Andrea Poli, Marco Man-
zoli, Alberto Acanfora, Alessandra Passigli, Beatrice Bensi.

Assenti giustificati: Sabrina Nencioni, Massimo Mari.  
Assenti ingiustificati: //.
Presiede il Consigliere Sig. Rosauro Solazzi.
Partecipa il Segretario Generale Dr. Stefano Mori.
Assessori presenti alla seduta Sigg.ri: Alessandro Calvelli, Rita Gui-

detti, Claudio Tonarelli, Francesco Casini, Laura Guerrini, Silvia Tacco-
ni.
    Scrutatori nominati all’inizio della seduta i Sigg.ri: Marco Manzoli, 
Paolo Santurro, Antonio Angeli.

Deliberazione n. 93
Oggetto: Interrogazione presentata dal Consigliere Bensi circa risposta 

di Publiacqua S.p.A. in merito al conguaglio annuo non ese-
guito  dalla  società  nella  fatturazione  relativa agli  anni  2003, 
2004, 2005 e 2006.

Il Consigliere Bensi dà lettura dell'interrogazione di cui in oggetto, 
allegata al presente atto a formarne parte integrante e sostanziale.

Risponde il Sindaco affermando che, nelle settimane scorse, Publiac-
qua è stata sollecitata e comunque, su questa vicenda, l'Amministrazione 
ha assunto una posizione condivisa dall'A.T.O., ma non dalla stessa Pu-
bliacqua. Sottolinea che vi sono dunque valutazioni diverse per cui è sta-
to deciso di interpellare il COVIRI che dovrà pronunciarsi in merito a 
questo contenzioso. Il Comune vuole essere soggetto attivo e condivide-
re con Publiacqua il testo da trasmettere a COVIRI per la risposta. Nei 
giorni scorsi, Publiacqua ha comunicato di aver già trasmesso la lettera 
al COVIRI senza interpellare il Comune, della quale ne è stata richiesta 
copia per le opportune valutazioni. Appena l'Amministrazione Comuna-
le  riceverà  la  lettera,  valuterà  e,  se  non  ne  condividerà  il  contenuto, 
l'Amministrazione Comunale si riserva di inviare altra lettera al COVIRI 
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con le proprie valutazioni.

Replica il Consigliere Bensi sostenendo che, a parte la buona volon-
tà dell'Amministrazione Comunale per andare a fondo in questa vicen-
da, tuttavia i tempi sono, a suo parere, spropositati. Ritiene si tratti di un 
modo per dilazionare il problema; tirare in ballo anche altre Autorità, 
sembra quasi voler prendere in giro il cittadino. L'Amministrazione Co-
munale dovrebbe tenere un atteggiamento molto più deciso, in modo da 
ripristinare la legalità e ciò, a suo avviso, è molto grave per il Comune. 
Pertanto, si dichiara insoddisfatta delle risposte fornite dal Sindaco.

-----------------
Si dà atto che entrano in aula i Consiglieri Beconcini e Ulivi.

Firmati all'originale:

           IL SEGRETARIO GENERALE                     IL PRESIDENTE
                             f.to Mori                                               f.to Solazzi
------------------------------------------------------------------------------------------------
La presente copia di deliberazione è conforme all'originale.

Bagno a Ripoli, li 14 luglio 2010

                                                                       L’Istruttore Amministrativo
                                                                                       (S. Baldini)


